

En encuentro con Cajas de Chile A. G.

Ministro Marcel destacó participación y aporte de las cajas de compensación en inclusión financiera

Marcelo Forni, presidente de Cajas de Chile. A.G.; Cecilia Cifuentes, directora Ejecutiva Centro de Estudios Financieros Universidad de Los Andes, y Mario Marcel, ministro de Hacienda.



Cajas de Chile A.G. organizó el encuentro "Estrategia Nacional de Inclusión Financiera: Propuestas y aportes del sector privado" para abordar los desafíos y oportunidades en la implementación de esta política.

El evento contó con la participación de Cecilia Cifuentes, directora Ejecutiva del ESE Business School, y la exposición principal del ministro de Hacienda, Mario Marcel, quien destacó el rol que cumplen las cajas de compensación en materia de inclusión financiera, asegurando que, a través del crédito social, "tienen una llegada privilegiada a un segmento de la población que está menos atendido por otros actores del sistema financiero".



Mario Marcel, ministro de Hacienda; María Teresa Vial, presidenta de la Cámara de Comercio de Santiago; Marco Antonio Álvarez, presidente de la Caja La Araucana, y Alfredo Kunze, presidente de Caja Los Héroes.



Osvaldo Iturriaga, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de Caja 18; Silvia Flamerique, subgerente de Inclusión Financiera de Caja Los Andes; Hugo Cifuentes, académico Facultad de Derecho UC, y Alejandro Puente, coordinador Mercado de Capitales Ministerio de Hacienda.



Álvaro Cambara, gerente general de Caja 18, y Christian Acuria, fiscal de Cajas de Chile A.G.



Lorena Norambuena, gerente de Comunicaciones y Asuntos Públicos de Caja La Araucana; Antonella Sassi, gerente de Sostenibilidad de Caja Los Andes, e Ignacio de La Cuadra, gerente general de Caja Los Héroes.



Gastón Lewin, vicepresidente de Caja Los Héroes; Patricia Soto, fiscal de Superintendencia de Seguridad Social; Cecilia Cifuentes, directora ejecutiva del Centro de Estudios Financieros de Universidad de Los Andes, y Arturo Lyon, director de Caja Los Héroes.



Marcelo Forni, presidente de Cajas de Chile, y Mario Marcel, ministro de Hacienda.



El encuentro se realizó en "El Mercurio".